

Société Médicale de Montréal

SEANCE DU 3 DECEMBRE 1907

Sous la présidence de M. A. Marien.

Membres présents : MM. E. Asseliu, Aubry, Brisset, Bourgeois, Bourgouin, S. Boucher, Brunneau, Barrette, A. Bernier, Boulet, Bousquet, Cléroux, Cormier, Côté, Chartier, H. Desmarais, De Cotret, F. de Martigny, A. de Martigny, Dupont, Duhamel, Desloges, Décarie, Dion, Dufresne, A. Derome, W. J. Derome, Daigle, Ethier, Harwood, Hingston, Foucher, Fortier, Fournier, Gagnier, Gagnon, Grenier, Gravel, Hervieux, Jeannotte, Joyal, Lesage, Laramée, Laurent, Loir, Lasnier, Leduc, Lasalle, C. Larocque, Lebel, O. Mercier, A. Mercier, D. Masson, K. Malouf, T. Normandin, Marcil, Parizeau, L. Parizeau, Piché, Plamondon, Provost, Rivet, Rousseau, Roux, Racicot, Roy, St-Denis, Tellier, Trudeau, Valin, Vernér.

MM. J. A. Dauth et L. P. de Grandpré sont nommés membres titulaires de la Société Médicale.

Puis l'on procède à l'élection du Bureau pour 1908. MM. Roy et Marcil sont nommés scrutateurs.

Le nouveau Bureau de la Société Médicale de Montréal pour l'année 1908, se compose comme suit :

M. Lesage, Président ; M. Parizeau, Vice-Président ; M. Bourgeois, Secrétaire ; M. Dion, Asst.-Secrétaire ; M. Bourgouin, Trésorier.

Dr LOIR

SEANCE DU 17 DECEMBRE 1907.

Présidence de Monsieur A. Marien.

Membres présents : MM. Bourgeois, Barrette, Chartier, Décarie, Dufresne, Ethier, Cagnon, de Grandpré, Handfield, Lesage, Laurent, Loir, K. Malouf, R. Masson, Marcil, F. de Martigny, L. Parizeau, Rhéaume, Riopelle

Lecture du procès-verbal de la dernière séance par M. Laramée, secrétaire. Rapport adopté à l'unanimité

Au nom du docteur Coromilas, de l'Université d'Athènes, M. F. de Martigny, dépose devant le bureau de la Société Médicale de Montréal, deux exemplaires d'un ouvrage intitulé : " La tuberculose chirurgicale et les échanges respiratoires."

L'ordre du jour comporte :

1o.—Rapport de la Commission du bon lait.

M. R. Masson, en termes précis et justes, rappelle

le travail fait par cette Commission, depuis un an. La Commission s'est assemblée 14 fois. Neuf sous-comités furent nommés pour aider au travail de la Commission.

La Commission a élaboré deux projets de règlements : un projet de règlement provincial et un règlement municipal.

M. de Grandpré propose que le rapport de la Commission tel que lu, soit adopté. M. LeSage seconde la motion.

Le rapport concluant à la nomination d'une délégation, chargée de rencontrer le Premier Ministre de la Province de Québec, pour demander l'appui du ministère, pour l'adoption de ses règlements.

M. F. de Martigny, secondé par M. Boucher, propose que tous les membres de la Commission fassent partie de la délégation.

Ces deux motions sont adoptées à l'unanimité.

MM. J. T. Moreau, L. N. Deforme, J. A. Rouleau, G. E. Beauchamp, H. St. Georges, sont élus membres titulaires de la Société Médicale de Montréal.

Rapport du secrétaire, M. Laramée :

M. Laramée passe en revue tous les travaux faits pendant l'année 1907,

RAPPORT FINANCIER POUR L'ANNÉE 1907, PAR M. ETHIER

Au 1er janvier 1907	\$132.00
Recettes	72.00
Dépenses	85.90
Timbres	22.00
Commission du lait	10.00
Impressions	27.50
M. Biron	25.50
Boîte à scrutin	1.40
En caisse	118.05

La Commission d'Hygiène de Montréal, ayant décidé dans une assemblée de nommer un Bactériologiste adjoint, au Laboratoire Municipal, M. Lesage, propose que la Société Médicale, encourage fortement, auprès des membres de cette Commission, la nomination de M. Arthur Bernier. Cette motion secondée par M. de Grandpré, est adoptée à l'unanimité.

M. Marien, président sortant de charge, remercie sincèrement les membres de la Société Médicale de l'avoir aidé par leur encouragement et leur présence durant son terme d'office. Il souhaite à son successeur, tout le succès voulu. Mais il ne veut pas laisser le siège présidentiel sans signaler quelques lacunes, qu'il a observé pendant le cours de l'année. Ainsi, le nombre de présentation de malade, a été réduit à sa plus simple expression, à peine, en signale-t-on 4 ou 5 ; le nombre de pièces anatomiques déposées devant le bureau de la Société, a été très minime ; il semble régner parmi les